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Abstract (en)
The assembly (1) has a machining surface that includes an edge and another edge that is opposed to the former edge. A frame (2) is intended
to be fixed with regard to a support (3). A machining device is connected to the frame, and includes a machining tool (41) comprising an abrasive
band (41'). A displacement device (4) moves the band to three positions, where the band is in contact with the latter edge of the machining surface
to machine a concrete block in one position. The displacement device is arranged with a trolley (10). An independent claim is also included for a
correction post.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un ensemble(1) pour usiner au moins un bloc de béton à coller caractérisé en ce qu'il comprend : - un châssis
(2) destiné à être fixe par rapport à un support (3), - au moins un dispositif d'usinage (40) relié au châssis (2) et comprenant un outil d'usinage (41)
comportant une bande abrasive (41'), le dispositif d'usinage (40) étant mobile par rapport au châssis (2), - un dispositif de déplacement (4) de la
bande abrasive (41') de l'outil d'usinage (41) relativement à l'au moins un bloc de béton (5) à usiner, le dispositif de déplacement (4) étant agencé
pour déplacer la bande abrasive (41') de l'outil d'usinage (41) selon un cycle comprenant au moins : - une première position (P1) dans laquelle la
bande abrasive (41') de l'outil d'usinage (41) est éloignée de ladite surface à usiner de l'au moins un bloc de béton, - une deuxième position (P2)
dans laquelle la bande abrasive (41') de l'outil d'usinage (41) est en contact avec la première arête de ladite surface à usiner de l'au moins un bloc
de béton, - une troisième position (P3) dans laquelle la bande abrasive (41') de l'outil d'usinage (41) est en contact avec la deuxième arête de ladite
surface à usiner de l'au moins un bloc de béton.
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